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問	

田
原
市
中
小
企
業
活
性
化
協
議
会
が
行
っ
た
新
し
い
ビ
ジ
ネ
ス

モ
デ
ル
創
出
の
た
め
の
調
査
・
分
析
の
活
用
に
つ
い
て
、
議
論
、

検
討
が
な
さ
れ
た
よ
う
に
見
え
な
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が
、
ど
う
か
。
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え
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実
施
検
討
を
進
め
て
い
く
事
業

に
つ
い
て
は
、
田
原
創
業
支
援
ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク
会
議
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ど
で
、

事
業
実
施
の
必
要
性
や
可
能
性
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つ
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て
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討
を
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め
て
い
き

た
い
と
考
え
て
い
る
。
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法
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東
三
河
地
域
研
究
セ
ン
タ
ー
が
行
っ
た
花
き
産

業
活
性
化
の
た
め
の
基
礎
調
査
に
つ
い
て
、
施
策
に
十
分
生
か

し
た
と
は
言
え
な
い
と
考
え
る
が
、
ど
う
か
。

答	

提
案
さ
れ
た
全
て
の
ビ
ジ
ネ
ス
モ
デ
ル
を
短
期
間
で
行
う
こ
と

は
困
難
な
た
め
、
内
容
を
検
証
し
、
有
効
性
や
実
現
性
の
高
い

も
の
か
ら
優
先
的
に
取
り
組
ん
で
い
る
。

渥美半島の活性化について

地域を取り巻く現況について整理していく

伊良湖地域の地域特性等を整理するとあるが

問 	 地区計画策定によって、市街化調整区域の住宅開
発ができると思うが、検討する考えは。

答 	 地域の意向や土地利用状況等を踏まえて、実現性
を考えていく必要があると考える。

問 	 渥美支所の下辺りの古田地区の住宅供給の検討状
況は。

答 	 整備手法について県と調整を行っており、課題整
理をしている。

問 	 在留資格が「特定
技能」の外国人の
市営住宅への入居
の考え方として、
目的外使用となる
が地域のニーズに応じた地域対応型で市営住宅の
空室を活用する考えは。

答 	 市営住宅供給の在り方のほか、受け入れ機関等に
よる需要や空き家、民間集合住宅の供給状況を踏
まえ判断していくべきと考える。

問 	 伊良湖地域基本構想策定業務の仕様書の中に、伊
良湖地域全体について現状や地域特性等を整理す
るとあるが。

答 	 田原市総合計画や伊良湖地区まちづくり推進計画
などの既存の計画を踏まえて、本市及び伊良湖地
域の特性や観光を取り巻く現況について整理をし
ていく。

問 	 道の駅伊良湖クリスタルポルト周辺エリアの整備
に向けた課題分析には、廃屋問題は含まれるのか。

答 	 本市においても観光地としての問題であると認識
している。また、伊良湖地区コミュニティ協議会
が作成した伊良湖地区まちづくり推進計画にも廃
屋に関する記事があるため、廃屋問題も含めて整
理するものと考えている。

問 	 道の駅伊良湖クリスタルポルトに防災拠点機能や
交通結節機能など幅広い視点から検討するとある
が。

答 	 基本的な考え方や方向性を整理していく中で、防
災機能についても整理していく。
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